
 

 

Académie de la Moraine 
Compte-rendu 

 

Réunion : Conseil d’école 2023-2024 Début prévu : 18h                     Début réel :18h01 

Date :  29 mai 2024 Fin prévue : 19h                               Fin réelle :18h34 

Lieu : Rencontre hybride                  Présidée par : Elena Turcan et 
Gabrielle Dumas 

 

 
Présences (indiqués par un X) 

 

Elena Turcan x 

Mona Shahnazari X 

Gabrielle Dumas x 

Oussama Benkabbour x 

Laïla Ouaziz Hamzaoui, membre 
communautaire 

x 

Lisa Tanguay, pers. enseignant x 

Danica Fisher, direction x 

  

 

Points à discuter Animation Notes 

Mot de bienvenue et reconnaissance 
du territoire 

ET 
GD 
 

Reconnaissance du territoire lu par 
Gabrielle Dumas. 
Mot de bienvenue par Elena Turcan 

• Remerciement pour une belle 
année 

• Souligne le départ de la direction 
vers une autre école 

Adoption du dernier procès-verbal ET Proposé par ET et appuyé par OB 

Mot de la Direction 
 

DF La direction fait un bref retour sur ses trois 
années à l’Académie de la Moraine et 
remercie le personnel, les familles et les 
élèves pour leur appui constant et 
chaleureux durant son séjour. Elle sera à la 
direction de l’École secondaire Roméo-
Dallaire à partir de septembre. Elle 
remercie le conseil d’école en particulier 
pour leur travail ardu au cours des trois 
dernières années pour permettre aux 
familles de s’engager à nouveau dans la vie 

https://csviamonde-my.sharepoint.com/personal/fisherd_csviamonde_ca/Documents/Académie%20La%20Moraine/Communications/Reconnaissance_Académie-de-la-Moraine_2022.pdf
https://csviamonde-my.sharepoint.com/personal/fisherd_csviamonde_ca/Documents/Académie%20La%20Moraine/Communications/Reconnaissance_Académie-de-la-Moraine_2022.pdf
https://csviamonde-my.sharepoint.com/:w:/g/personal/fisherd_csviamonde_ca/EVP3sAFvTsFEn0h8Ag3vDdMBffKv9HUw8NLdQSTgRXotjQ?e=9jNTuN


 

 

scolaire. La direction fait un survol des 
types d’activités effectuées durant la 
dernière année. 

Rapport annuel du conseil d’école ET Le rapport est présenté par la présidence. 

Rapport financier MS La trésorière présente le rapport pour 
l’année 2023-2024, en date de la fin mai. 
Le rapport final, tenant compte des 
dépenses et profits de la fête champêtre, 
sera présenté à l’automne 2024. Le compte 
SCAF-fête champêtre sera vidé et fermé à 
la fin de l’année afin de simplifier les suivis 
financiers. Il restera seulement les comptes 
CDÉ (compte de participation des parents) 
et SCAF qui appartiennent au Conseil des 
élèves.  

Révision du code de vie 2024-2025 : 
ACMO - code de vie 2024-2025 
provisoire (pour consultation).docx 
 
Rétroaction Code de vie - Conseil 
d'école 
 

DF En collaboration avec la directrice qui sera 
en poste en 2024-2025, Mme Rana Haj-
Hassan, une révision du code de vie de 
l’école a été entamée. La rétroaction des 
membres du comité est recherchée et peut 
être soumise par l’entremise du sondage 
Forms (Rétroaction Code de vie – Conseil 
d’école). La direction demande aux 
membres de réviser le code sous une 
lentille d’équité et d'inclusion. Le 
document révisé ne compte pas de 
nouveaux règlements, mais contient de 
nouvelles clarifications et de nouveaux 
éléments visuels. 
 
Le personnel et les élèves seront aussi 
consultés en juin afin d’avoir un code de vie 
en place dès le début de l’année. 

Mise à jour de la planification pour la 
fête champêtre 

GD Il y aura une réunion de planification le 30 
mai. 
185 billets ont été vendus et cela inclut 
plusieurs nouvelles familles qui se 
joindront à l’ACMO en septembre, ainsi 
que des membres du personnel. 
Le document Excel de planification est à 

https://csviamonde-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/fisherd_csviamonde_ca/EakMbuBaJL1MgqphL2gfE7cBjBZj5BmjYu3o205xSOKMPA?e=igtThy
https://csviamonde-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/fisherd_csviamonde_ca/Efem5hi_QI5Lk_tIEHCV0lYBlT0BMuiVYsG7-FBhnLzvyw?e=VFupvj
https://csviamonde-my.sharepoint.com/:w:/g/personal/fisherd_csviamonde_ca/EdwPh7MpLw5OoG5g3PJxlxYBK7BXjdYJmet9CIPIrBUnuw?e=FHhfM8
https://csviamonde-my.sharepoint.com/:w:/g/personal/fisherd_csviamonde_ca/EdwPh7MpLw5OoG5g3PJxlxYBK7BXjdYJmet9CIPIrBUnuw?e=FHhfM8
https://forms.office.com/r/QNHHqsKwzA
https://forms.office.com/r/QNHHqsKwzA


 

 

jour, avec les tâches respectives et données 
pertinentes. 
Ce sera une très belle soirée. 

Priorités à proposer au conseil d’école 
2024-2025 

ET Utiliser les résultats de l’OQRE pour cibler 
des activités d’appui en 2024-2025. 
Continuer à explorer des ajouts à la cour 
d’école. 

Levée de la séance ET La présidente remercie la direction pour 
son travail et son appui au fil des trois 
dernières années. 
Proposé par GD et appuyé par ET. 

 


